
2012～2013年度 No.1

　第 　 ８　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー 鈴木第１副地区ガバナー 塩月第２副地区ガバナー

○  L　向井　忠義　委員長 ○  L　赤尾嘉晃副委員長 ○  L  木下知紀副委員長

○  L  矢田部　満副委員長 〇  L　原田純子副委員長 ×  L　柴崎武士委員

〇  L　松本正一郎委員 ×  L　若松範彦委員 ×  L　笠原伸太郎委員

×  L　大和祥郎　委員 〇  L　遠藤登委員 〇  L　荘英隆委員（SPA)

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　  佐原幸雄　委員 ×
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1 新ホームページ今後の運営について

2 新旧変更告知について

3

4

5 その他

作　成　者

キャビネット報告（担当副幹事）　　出席なし

審　議　　別紙議題による

　２０１３年  ４月　２４日　　水曜日　　　　１５時　 ４５分　～　１７時   ３０分

IT合理化・事務局緊急対応

 L　向井　忠義

出　席　者

　Ｌ　赤尾　嘉晃

次　　　第

議　　　題

引き継ぎ役割の確認について

新HP告知とセミナー開催準備について

次回開催日時
　　　　　　場所

事務局　小会議室

審議経過事項の概要

日程確認・調整

次回開催確認

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　矢田部Ｌ

委員長挨拶・新ＨＰは４月１日刷新と日程が決まりました。本日はよろしくお願いします。

前回議事録確認　　ＨＰで公開済み

　２０１３年　 ３月　 ２２日　　金曜日　　　　　　１６時　   ００分　～　　１７　時　 ４５分

ルノアール新宿小滝橋通り店

　出席オブザーバー



No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

1 ・今季６月末まで、赤尾、矢田部、荻野各氏で管理し

　アカウントをとって実施していく。

・４月１日の変更の受け入れに対しての対応協議。

→メールアドレスは変わらないので、混乱しない。

　　メールアドレスは、大塚商会。

　　新ホームページは、サクラで運用となる。

　　４月１日以降、現在のホームページを 見られない場合がある。

　　→リロードで対応。ｴｸｽﾎﾟﾛｰﾗ5,6ではスライドショーなどできない可能性がある。

　　　注意喚起）HPの情報更新をする場合は、「F　5」　ボタンを押してもらいたい。

・スマートフォンに関しては、スライドショー写真などは対応できていない。

　編集→PDFを写真のように掲載するには、ｽｸﾘｰﾝｼｮｯト（windowsの場合）が有効。

・練習用画面について、、、バックアップとして緊急対応準備の

　一環として保存しておく方向で今後協議検討。

・大塚をバックアップで利用するのは無理。専業ではないので

　バックアップの質に疑問がある状況。

・練習用HPは廃止して、次年度担当者へ集中セミナーを行なう方向へ。

　HPへ公開をする前の、プレビュー画面で練習し、HP掲載への対応する。

・バックアップの費用は月額約五千円かかるが実施するかを検討。

　ドメインもあるので年間七万円必要。要望があるならば対応していく。

・緊急時対応として→実際の災害時役立つ、ツイッターのアカウントを

　クラブで取得、実施することが第一であると提案していきたい。

3 ◆新HPの運営と引き継ぎ方法について、、、編集者のアカウントを作成。

　アカウントは各自で入る。アカウントを教えるのは委員長だけにする。

・どの情報を誰に渡すか→マスターパスワードをIT委員長と事務局へ手渡す。

・公式的には→ガバナー、キャビネット幹事が次年度担当者へ手渡す。

　管理者権限にパスワードのみを渡す。

・引き継ぎ期間→マスターパスワードのみを手渡す。前期アカウントを残して

　ひと月二つ月ほどパラレルの状態を保つ。

・６月の国際大会間のアップデート担当者を決める必要性がある。次回決定へ。

4 次期IT委員会と各委員会の担当者へセミナーを６月～７月開催の予定。広報も参加

　してもらう。一般メンバーには開催しない。

2 ３月２５日に事務局から配信。内容は委員長がたたき台を作り、メールで協議審議。

閉会　矢田部副委員長が行った。


